

Allende, Coah. Septiembre 11 de 1919.

Sr. Gral de División.

Alvaro Obregón.

Nogales, Sonora.

1  
RECIBIDA  
16 SEP 1919

CONTESTADA

Muy Respetable Sr. General.

Con verdadera satisfacción tenemos el gusto de dirijirnos á Ud. desde éste girón de tierra Mexicana, para hacerle presente nuestro respeto, y al mismo tiempo hacerle á Ud. presente nuestros mejores deseos por trabajar en esta región del Estado de Coahuila por la Candidatura de Ud. para **PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**, los suscritos viejos revolucionarios de principios que fuimos á la lucha armada - defendiendo un principio, y al volver el orden Constitucional á la Republica nos retiramos á nuestros hogares - satisfechos de haber cumplido con nuestro deber como Ciudadanos; y en ésta contienda politica de gran interes para - nuestra Patria, no queremos permanecer indiferentes, decidamos tomar parte muy activa en ésta campaña; y siendo Ud. el Ciudadano que en nuestro humilde concepto debe de asumir - la representación de la Republica en el próximo periodo Constitucional porque en el alma del Pueblo Mexicano está que - para salvar á la Patria es preciso llevarlo á Ud. á la **PRE- SIDENCIA DE LA REPUBLICA**.

Sirvase Ud. Sr. General dispensarnos nuestros rusticos pero sinceros conceptos en que le hablan dos Revolucionarios que estamos retirados á la vida privada sin mas ambiciones que las de serles util á su adolorida Patria en los momentos dificiles. Sirvase Ud. aceptar nuestros respetos mas distinguidos de sus afms attss y SS. SS.

Tte. Crol.

Germán Flores Ramón

Mayor.

Amulfo Cantú

0

Septbre. 16<sup>a</sup> 1919.

Sr. Tte. Cor. Ismael Flores Ramón y  
Sr. May. Arnulfo Cantú,  
ALLENDE, - Coah.

Estimados amigos y correligionarios:

Acaba de llegar a mi poder su atenta carta fecha 11 del actual enterándome con beneplácito de la buena disposición en que ustedes se encuentran para cooperar en apoyo de mi candidatura durante la lucha democrática que hemos iniciado.

Mucho agradezco a ustedes esta actitud franca y decisiva que han tomado para sostener los principios liberales proclamados por nuestra revolución y les participo que ya en mi Manifiesto, del que les remito por este mismo correo un ejemplar a cada uno, se indican los lineamientos generales dentro de los que pueden ejercer su acción todos los ciudadanos que estén dispuestos a apoyar sus tendencias.

Me es satisfactorio comunicarles que en todo el país se está intensificando la campaña política en una forma muy favorable a mi candidatura.

Con todo afecto quedo de ustedes atto.  
amigo y correligionario.

FTb